

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden,

wir informieren Sie mit dieser Infomail über eine Limitation zentral verwalteter SMB 1400 Appliances von Check Point. Mit Stichtag 1. März 2023 kommt es zu einer Änderung bei IPS Updates, die zu Problemen beim Policy Install führen. In weiterer Folge wird das SmartCenter in einen fehlerhaften Zustand versetzt.

Betroffene Lösungen:

Check Point SmartCenter/LSM R80.40 und R81 in Verbindung mit zentral verwalteten SMB 1400 Appliances

Infoquellen/Referenzen:

Check Point Produktinformation

Unsere empfohlenen Maßnahmen dazu:

Aktualisieren Sie rechtzeitig Ihre Management Umgebung der Version R80.40 auf Hotfix #21 oder die Version R81 auf Hotfix #12. Kann das Upgrade nicht bis zum 1. März 2023 erfolgen, besteht als Workaround nur die Möglichkeit IPS Updates oder das IPS Blade zu deaktivieren.

Bei Fragen zu diesem Thema unterstützen wir Sie gerne unter support@bacher.at oder +43 60 126-34. Falls die erforderliche Maßnahme nicht durch Ihren Betriebsführungs- oder Support-Vertrag abgedeckt ist, bieten wir Ihnen auf Rückfrage gerne an, die Arbeiten durch unsere Spezialisten durchzuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bacher Support Team

Dear Customers,

with this mail we would like to inform you about a limitation of centrally managed SMB 1400 appliances from Check Point. By March 1st, 2023, changes in IPS Updates lead to problems with policy install. In addition, the management system will enter an faulty state.

Affected solutions:

Check Point SmartCenter/LSM R80.40 and R81 in combination with centrally managed SMB 1400 appliances

Sources/references:

Check Point product information

Our Recommendations:

Upgrade your management environment to R80.40 Hotfix #21 or R81 to Hotfix #12 in a timely manner. If changes are not possible, you can either disable IPS updates or IPS blade as a temporary workaround.

If you have any further questions, please do not hesitate to contact us at support@bacher.at or +43 1 60 126-34. In case this is not already covered by your operational contract we gladly offer on request to have this change implemented by one of our engineers.

Best regards

Bacher Systems Support Team